

Resaltan en Cuba legado de Hugo Chávez en su 70 natalicio



Foto: Vladimir Molina

La Habana, 28 jul (RHC) El liderazgo defensor hoy de la independencia y la soberanía de Venezuela, un legado del comandante Hugo Chávez, saldrá victorioso en las urnas, vaticinó el embajador de ese país

en Cuba, Orlando Maneiro.

Durante un acto conmemorativo en esta capital por el que sería, este 28 de julio, el cumpleaños 70 del fallecido paladín de la Revolución bolivariana, Maneiro reafirmó que solo ese proceso y sus actuales líderes continuará garantizándole al pueblo venezolano la paz, el desarrollo y el crecimiento que merece”.

“Chávez vive en el mandato del presidente Nicolás Maduro Moros, quien este domingo 28 de julio se alzará con el triunfo en las elecciones presidenciales venezolanas para seguir llevando los destinos de la Patria Grande de Simón Bolívar”, afirmó el diplomático.

En el homenaje a Hugo Chávez, realizado en el museo alegórico al estadista en el capitalino complejo militar Morro-Cabaña, el embajador y otros oradores relataron vivencias y enseñanzas del expresidente venezolano (1999-2013) en múltiples facetas de su vida, consagrada al servicio de su pueblo, reconocieron.



Foto: Vladimir Molina

A Chávez lo describió Maneiro como un fervoroso defensor del amor por la familia, el béisbol, las fuerzas Armadas, por Venezuela y por las las grandes masas excluidas. Asimismo, tuvo una existencia apasionada por la historia y la investigación sobre su país, detalló.

El estadista fue también “el comunicador por excelencia de la Revolución bolivariana que polemiza, pone a pensar y convence”, valoró el representante de la legación diplomática, quien recordó también su programa Aló Presidente y su portal en internet Chávez Candanga.

Por su parte, el presidente de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, Laniel Gómez, resaltó la sabiduría, el optimismo, y el liderazgo de Chávez que constituye un ejemplo a seguir por los jóvenes revolucionarios del mundo.

La relación del revolucionario del país sudamericano con el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, fue calificada por varios asistentes al homenaje como «de amor infinito entre un hijo y su padre».

En el acto conmemorativo por el natalicio 70 del comandante bolivariano estaban presentes también el intelectual y presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto, el viceministro de Cultura Fernando Jacomino, entre otras personalidades, embajadores y representantes del cuerpo diplomático acreditado en la Habana.



Foto: Vladimir Molina

(Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba